



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN		
Ozono	máximo	hora	Centro	51	14	pm-10	máximo	hora	Centro	30	19	Vehículos con engomado ROSA
Noroeste	80	15	Suroeste	61	14	Noroeste	33	17	Suroeste	19	15	Terminación numérica de placas 7 y 8
Noreste	82	14	Sureste	69	14	Noreste	34	16	Sureste	48	14	Hologramas de verificación 1 y 2
										Contingencia F-1: 150 puntos		
										Contingencia F-2: 200 puntos		

NIEGA QUE EL CASO TENGA TINTES POLÍTICOS

# Sheinbaum: Vizcaíno y otros servidores crearon red de corrupción en BJ

Otogaban permisos a constructores a cambio de departamentos // A él le hallan 39 y un edificio

ALEJANDRO CRUZ FLORES Y SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en torno a Luis Vizcaíno Carmona, ex director Jurídico y de Gobierno en la entonces delegación Benito Juárez, apuntan a que formaba parte de una red de corrupción junto con otros ex funcionarios de la demarcación, señaló la jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo.

Dijo que el *modus operandi* consistía en que se otorgaban permisos para construcciones o permitían construir más niveles a cambio de departamentos para los servidores públicos involucrados, de tal manera que se han encontrado 39 departamentos en Benito Juárez a nombre del citado ex servidor público, por lo que se le investiga por presunto enriquecimiento ilícito.

La titular del Ejecutivo local negó que este caso tenga tintes políticos y aseguró que la investigación deriva de denuncias vecinales, así como de la indagatoria que se inició por la explosión ocurrida el 16 de agosto del año pasado en un edificio de la colonia Acacias, en el que varios departamentos están a nombre de ex servidores públicos de Benito Juárez, gobernada por el Partido Acción Nacional.

A Luis Vizcaíno se le señala de favorecer y obedecer a presiones de constructoras para realizar desalojos violentos y posibles extorsiones; también se presume que, junto con

otros ex funcionarios, es copropietario de distintos inmuebles, como un edificio ubicado en la colonia Guadalupe Inn con valor de más de 30 millones de pesos.

Ante esta situación, la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México busca crear una comisión especial que investigue los posibles actos de corrupción entre ex funcionarios de la entonces delegación Benito Juárez y el

llamado cártel inmobiliario.

La lideresa del grupo parlamentario, Martha Ávila Ventura, calificó de preocupantes los indicios de corrupción en el sector inmobiliario en la demarcación que gobierna el panista Santiago Taboada, que "podría revelar toda una red de corrupción que posiblemente se instaló en la administración" cuando gobernaban Christian von Roehrich y Jorge Romero, actual diputado federal.

# Celebra López Obrador que se siga un proceso contra el panista

Estos casos no tienen altos niveles de difusión en los medios, señala

EMIR OLIVARES Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Tras la prisión preventiva justificada impuesta al ex director Jurídico y de Gobierno de la entonces delegación Benito Juárez, el panista Luis Vizcaíno, el pre-

sidente Andrés Manuel López Obrador celebró que se siga un proceso contra este ex funcionario, aunque aseveró que al sector conservador no le importa eso y seguirán votando por éstos, pues entre "más fachos, más apoyos".

Al referir que en esa demarcación la ciudadanía se ha inclinado por el panismo, pese a que desde el movimiento progresista se han tenido buenos candidatos —como en su momento Bernardo Bátiz—, durante la mañana de ayer, y sin que mediara pregunta, el mandatario subrayó:

"Podría pensarse, 'es que gobiernan muy bien', (pero) acaba de darse a conocer que el abogado de esa delegación gobernada por el PAN, para dar permisos de construcción de edificios habitacionales pedía departamentos. Nada más que eso casi no se sabe; eso se los comento a ustedes aquí, donde no nos escuchan ni nos ven en corto, porque eso no lo van a ver en la prensa, no lo van a escuchar en la radio ni lo van a ver en la televisión".

Recalcó que estos casos no tienen altos niveles de difusión ni son referente entre la opinión pública, y acotó: "Aunque se difundieran, con todo respeto, al conservadurismo no le importa eso. Pueden ser corruptos, autoritarios, pero si son conservadores, fachos, los apoyan, y entre más fachos, más apoyo".

◀ A raíz de las indagatorias por el estallido de un tanque de gas en un edificio en la colonia Acacias, la fiscalía detectó que varios departamentos están a nombre de ex funcionarios de Benito Juárez. Foto Alfredo Domínguez



# Buscan a otro ex directivo implicado con el cártel inmobiliario

Es el responsable de la construcción desmedida de inmuebles en la demarcación: FGJ

LAURA GÓMEZ FLORES

Agentes de investigación buscan a Nicias René Aridjis Vázquez, ex director de Obras y Desarrollo Urbano de 2006 a 2018, quien presunta-

mente con Luis Vizcaíno Carmona, ex director Jurídico y de Gobierno, ya detenido, encabezaban el cártel inmobiliario de Benito Juárez, lo que a costa de sus cargos les permitió hacerse de forma ilícita de un patrimonio que no correspondía a sus ingresos.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) informó que presuntamente fue el responsable de la construcción desmedida de inmuebles en la demarcación, pues tan sólo de 2017 a 2020 se autorizaron más de mil manifestaciones de construcción para obra nueva.

Además, de acuerdo con fuentes abiertas, se entregaron 412 manifestaciones en 2017, de ellas, 378 para obras nuevas, y en 2018 se reportaron 274, aunque medios periodísticos detectaron que faltaban 282 folios y unos se repetían con distintas direcciones.

Su modo de operar se basaba en un intercambio de favores por medio de colusiones fuera de la ley con constructoras y desarrollos inmobiliarios, así como mediante extorsiones a empresarios en esa demarcación, indicó.

Debido a sus operaciones, sus

jefes inmediatos y presuntamente otras personas de alto nivel jerárquico en la alcaldía y el partido en que militan (PAN) pudieron haberse visto beneficiadas económica y políticamente a expensas de los habitantes de la ciudad, afirmó.

En la gestión de Aridjis Vázquez se otorgaron las manifestaciones de obra nueva y dictamen de habitabilidad de un inmueble en avenida Coyoacán, que en 2021 registró una explosión y donde, de acuerdo con las investigaciones, tiene un par de departamentos, aunque también es poseedor de diversas compañías del

ramo de la construcción.

Además, autorizó la habitabilidad de un inmueble en la avenida Emiliano Zapata que colapsó durante el sismo de 2017, apenas a nueve meses de inaugurarse, por lo que Aridjis Vázquez fue suspendido en 2020, aunque ya había sido destituido e inhabilitado en diversos momentos.

Los 39 inmuebles involucrados en este caso ya fueron cateados y están bajo resguardo del Ministerio Público para recuperar el recurso económico, que fue obtenido ilícitamente en agravio de la ciudadanía.